

# 24Jam

## Salam Bhayangkara Polres Purwakarta Ikuti Pelatih Krida tingkat Polda Jawa Barat

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.24JAM.CO.ID](http://PURWAKARTA.24JAM.CO.ID)

Jun 25, 2023 - 03:28



PURWAKARTA - Saka Bhayangkara Polres Purwakarta mengikuti kegiatan Pelatihan Kemasyarakatan Krida-krida Saka Bhayangkara Se-Polda Jawa Barat.

Kegiatan tersebut digelar di lapangan Buper Kiara Payung Jatinangor, Kabupaten Sumedang, Provinsi Jawa Barat, pada Sabtu, 24 Juni 2023.

Kegiatan yang akan berlangsung Sabtu, 24 Juni 2023 hingga Minggu, 25 Juni di buka langsung oleh Dir Binmas Polda Jabar Kombes Pol Idil Tabransyah, di Buper Kiara Payung Jatinangor Sumedang.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui, Kasat Binmas, AKP Randy Freshtiadie mengatakan, Pelatihan kemasyarakatan Krida-krida Saka

Bhayangkara dengan kegiatan Persami yang membahas materi yaitu 4 Krida yang ada di Saka Bhayangkara, antara lain Krida Tibmas, Krida Lantas, Krida TPTKP, Krida PPB dan pelatihan driil tongkat borgol, binlul tentang kenakalan remaja terutama bahaya narkoba.

"Pelatihan Krida-krida Saka Bhayangkara selain untuk menambah pengetahuan juga memupuk cinta alam dan melatih mental disiplin, etika, kebersamaan dan kekompakan kepada peserta pelatihan, ucap Randy, pada Sabtu, 24 Juni 2023.

Kasat Binmas menekankan betapa pentingnya pelatihan Bakti Saka Bhayangkara bagi peserta Pramuka.

"Perkemahan ini tujuan utamanya adalah untuk memantapkan eksistensi gerakan pramuka serta meningkatkan peranan kepolisian melalui gerakan Pramuka, dalam kegiatan ini memang telah memperlihatkan hasil yang menggembirakan, karena kakak-kakak dan adik-adik telah mengikuti dan memahami tentang Saka Bhayangkara," Ungkap Randy.

Perlu ketahui bersama, lanjut Kasat Binmas, Saka bhayangkara adalah wadah kegiatan ke Bhayangkaraan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan praktis dalam bidang pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), sebagai pelopor penggerak anti narkoba.

"Jadilah teladan dan contoh yang baik di tengah tengah masyarakat, pupuk terus semangat persaudaraan, serta senantiasa menjunjung tinggi harkat dan martabat kehormatan Bhayangkara," Pungkasnya.